

Lampiran 1 Peraturan BAN-PT Nomor 1 Tahun 2021 tentang Instrumen Pemenuhan Syarat Minimum Akreditasi Program Studi di Luar Kampus Utama Program Sarjana dan Magister pada Perguruan Tinggi Penyelenggara Pendidikan Akademik

## **INSTRUMEN PEMENUHAN SYARAT MINIMUM AKREDITASI PROGRAM STUDI DI LUAR KAMPUS UTAMA**

### **PROGRAM SARJANA PADA**

### **PERGURUAN TINGGI PENYELENGGARA PENDIDIKAN AKADEMIK**



### **Program Studi : ILMU HUKUM**

#### **1.1 Keunggulan Program Studi**

*Pertama*, bahwa sejarah panjang Universitas Negeri Surabaya yang telah memiliki keunggulan di bidang keolahragaan, disabilitas, dan seni. Keunggulan Universitas Negeri Surabaya di bidang tersebut dalam perspektif ilmu hukum merupakan suatu hal yang tergolong baru dan tidak ataupun belum dimiliki oleh SIH lain pada perguruan tinggi di Indonesia.

Keolahragaan tidak hanya dimaknai olahraga sebagai pendekatan keilmuan, melainkan juga perlu memperhatikan aspek industri olahraga yang memiliki dampak signifikan bagi perekonomian. Industri olahraga dalam kaitannya aspek ekonomi perlu memperhatikan aspek hukumnya. hukum keolahragaan dengan *lex sportiva* menempatkan hukum pada posisi yang unik. Namun demikian, hal tersebut belum begitu menjadi perhatian oleh para penstudi hukum (*legal scholar*) maupun praktisi hukum.

Kajian disabilitas sebagai salah satu aspek keunggulan lain dari Universitas Negeri Surabaya juga memiliki kaitan dari aspek hukumnya. Penyandang disabilitas sebagai kalangan rentan yang hak-hak sering terabaikan. Kajian-kajian perlindungan hukum terhadap penyandang disabilitas begitu minim dan belum dikaji secara serius, terutama dalam aspek hukum ekonomi dan bisnis. Padahal salah satu fokus dari *Sustainable Developments Goals (SDGs)* merupakan kalangan rentan seperti halnya penyandang disabilitas.

Seni sebagai salah satu unggulan Universitas Negeri Surabaya mendorong inovasi dan pengembangan industri kreatif. Akan tetapi, tidak jarang pelaku industri kreatif dihadapkan dalam permasalahan hukum maupun norma-norma sosial yang tidak diperkirakan sebelumnya. Berdasarkan hal tersebut seni juga tidak lepas dari aspek hukumnya karena memiliki nilai ekonomi (*economic value*).

**Aspek kedua** adalah kebutuhan atas penstudi hukum (*legal scholar*) maupun praktisi hukum. Sumber daya manusia atas sarjana hukum masih akan terus menjadi kebutuhan, hal ini disebabkan oleh perubahan dan perkembangan hukum terkadang tidak diikuti dengan perkembangan norma hukum dalam peraturan perundang-undangan. Hal ini memerlukan sarjana hukum yang dapat berperan untuk mengikuti perkembangan hukum berbasis pada praktis bisnis, dinamika social kemasyarakatan pada umumnya, ditambah dengan domain pada setiap daerah untuk menyusun dan menerapkan norma tersendiri.

No	Komponen Keunggulan	Universitas Negeri Surabaya ( <a href="https://hukum.fish.unesa.ac.id/page/tentang-jurusan-hukum">https://hukum.fish.unesa.ac.id/page/tentang-jurusan-hukum</a> )
1	Tujuan Program SIH	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Menghasilkan sarjana hukum yang memiliki kemampuan akademik dan profesional.</li> <li>2. Ikut serta mengembangkan, mengimplementasikan, dan menyebarluaskan keilmuan hukum.</li> <li>3. Menghasilkan dan penyebarluasan karya-karya ilmiah di bidang hukum yang berkualitas</li> <li>4. Melaksanakan dan meningkatkan aktivitas pengabdian kepada masyarakat dalam rangka pembangunan hukum nasional.</li> </ol>
2	Profil Lulusan/Capaian Pembelajaran	<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Lulusan yang mempunyai kompetensi dan kualitas dalam penguasaan konsep teoritik dan penerapannya dalam penyelesaian masalah hukum melalui perkuliahan berbasis teknologi informasi, pelatihan (workshop), lokakarya dan seminar.</li> <li>2. Lulusan yang memiliki kemampuan dalam pengambilan keputusan yang bertanggung jawab berdasarkan analisis data, fakta dan informasi melalui berbagai kegiatan ilmiah.</li> <li>3. Lulusan yang memiliki kemampuan dan keterampilan dalam bidang ilmu hukum yang dibutuhkan oleh masyarakat pengguna (<i>stakeholder</i>).</li> </ol> <p>Profil lulusan adalah Jaksa, In-house lawyer/legal officer/Human Resource Department (HRD)</p> <p>Profesi hukum di bidang lain</p>
3	Kurikulum	<p>Masa studi mulai dari 7 semester dengan beban studi minimal 144 SKS.dengan mata kuliah wajib ada 120 SKS dan mata kuliah konsentrasi ada 20 SKS.</p> <p>Konsentrasi :</p> <p>Hukum pidana, perdata, ketenagakerjaan, agraria dan pemerintahan.</p>

## 1.2 Profil Lulusan Program Studi.

No.	Profil	Kompetensi dan Keterkaitan dengan Keunggulan PSKU
1.	Hakim	Menganalisis fakta, memberikan pendapat serta memeriksa dan memutuskan sengketa hukum
2.	Jaksa	Melakukan penuntutan, penyidikan, menyusun dan melengkapi berkas perkara
3.	In-house lawyer/legal officer/Human Resource Department (HRD)	Memiliki keterampilan untuk menemukan masalah dan mengetahui masalah yang terjadi, serta mampu menyelesaikan masalah dengan berpikir kritis, logis, dan memiliki solusi yang kuat
4	Advokat	Melakukan tugas memberikan jasa hukum baik secara <i>litigasi</i> maupun <i>non-litigasi</i>
5	Profesi hukum di bidang lain (konsultan, kurator, auditor)	Mampu menyelesaikan masalah hukum dan mengadakan kontrak

## 1.3 Capaian Pembelajaran

No	Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL)	SUMBER ACUAN	
1	<b>Sikap</b>	Mengacu pada Peraturan Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia <b>No. 3 Tahun 2020</b> tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi	
	S1		Mengacu pada Peraturan Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia <b>No. 3 Tahun 2020</b> tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi
	S2		Menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dengan bekerja sama dan memiliki kepekaan sosial
	S3		Berperan sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air dengan taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara;
	S4		menginternalisasi nilai, norma, dan etika akademik dengan semangat kemandirian, kejuangan, dan kewirausahaan
2	<b>Keterampilan Umum</b>	Mengacu pada Peraturan Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia <b>No. 3 Tahun 2020</b> tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi	
	K1		Mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, sistematis, solutif, dan inovatif
	K2		Mampu menunjukkan kinerja mandiri, bermutu dan terukur dengan mengkaji \implementasi pengembangan ilmu hukum dengan mendasarkan pada nilai-nilai yang hidup dalam masyarakat

	K3	Mampu mengambil keputusan secara tepat dalam penyelesaian masalah bidang hukum	
	K4	Mampu bertanggungjawab atas hasil kerja bersama serta melakukan pemantauan dan evaluasi	
3	<b>Keterampilan Khusus</b>		Asosiasi Badan Kerjasama Dekan Fakultas Hukum Perguruan Tinggi Negeri se-Indonesia
	KK1	Mampu menyelesaikan persoalan hukum dengan mengelaborasi hukum positif dan prinsip hukum di bidang hukum keolahragaan dan hukum pada umumnya;	
	KK2	Mengacu pada Peraturan Menteri Pendidikan Dan Kebudayaan Republik Indonesia <b>N0. 3 Tahun 2020</b> tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi	
	KK3	Mampu bekerjasama dalam memetakan dan mengambil keputusan secara tepat, ilmiah, mandiri, berintegritas, dan bertanggung jawab di bidang hukum keolahragaan pada khususnya dan kasus- kasus hukum pada umumnya;	
	KK4	Mampu bersikap adil, etis, taat hukum, dan peduli terhadap lingkungan sosial dalam merancang dan menerapkan hukum keolahragaan dan hukum pada umumnya.	
4	<b>Pengetahuan</b>		Asosiasi Badan Kerjasama Dekan Fakultas Hukum Perguruan Tinggi Negeri se-Indonesia
	P1	Mampu memahami pengetahuan umum	
	P2	Mampu memahami dasar-dasar ilmu hukum	
	P3	Mampu memahami metode penelitian hukum	
	P4	Mampu memahami aspek-aspek hukum materiil	

Bagian ini berisi rumusan capaian pembelajaran program studi yang sesuai dengan profil lulusan, merujuk pada deskripsi capaian pembelajaran SN-Dikti dan **level 6 (enam) KKNi**, dan relevansinya dengan keunggulan PSDKU.



## 1.4 Struktur Kurikulum

Bagian ini berisi susunan mata kuliah berdasarkan urutan mata kuliah (MK) per semester dengan mengikuti format tabel dan contoh berikut ini: Pilihan Konsentrasi pada mahasiswa Prodi S1 Ilmu Hukum UNESA semester 6 adalah sebagai berikut :

1. Hukum Pemerintahan
2. Hukum Perdata
3. Hukum Pidana
4. Hukum Agraria
5. Hukum Ketenagakerjaan

Persebaran mata kuliah setiap semester adalah sebagai berikut :

Semester	Jumlah mata kuliah
1	20
2	21
3	24
4	22
5	23
6	20
7	16
Total SKS	146

:

Mata kuliah skripsi ditawarkan pada setiap semester

- a. Jumlah SKS yang ditawarkan adalah sebanyak 146 SKS

- b. Sementara mahasiswa dapat menyelesaikan studi sejumlah 146-160 SKS
- c. mahasiswa memilih konsentrasi pada semester 7, dengan menempuh mata kuliah pilihan konsentrasi sesuai dengan kebutuhan penulisan skripsi ataupun pengembangan keahliannya.
- d. Mata kuliah skripsi dapat ditempuh oleh mahasiswa pada semester 7 dan 8
- e. Pada semester 6 mahasiswa dapat memilih kegiatan MBKM (magang, pertukaran mahasiswa bahkan proyek independent di desa)

Tabel Kurikulum, Capaian Pembelajaran Lulusan, dan Rencana Pembelajaran Semester

Semester	Nama Mata Kuliah	Mata Kuliah Kompetensi	Bobot Kredit (SKS)			Konversi Kredit ke Jam	Capaian Pembelajaran Lulusan				RPS	Metode Pembelajaran	Keterangan (Pelaksanaan MBKM dalam PT Pengusul)	Keterangan (Pelaksanaan MBKM di Luar PT Pengusul)
			Kuliah/ Respons/ Tutorial	Seminar	Praktikum/ Praktik/ Praktik Lapangan		Sikap	Pengetahuan	Keterampilan Umum	Keterampilan Khusus				
1	Pendidikan Pancasila	√	2	0	0	1,4	√					Kuliah	Tidak	Tidak
2	Bahasa Indonesia	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
3	Logika	√	2	0	0	1,4		√		√	√	Kuliah	Tidak	Tidak
4	Pendidikan Jasmani Kebugaran	√	2	0	0	1,4				√	√	Kuliah	Tidak	Tidak
5	Pengantar Ilmu Hukum	√	2	0	0	1,4		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
6	Pengantar Hukum Indonesia	√	4	0	0	2,8		√				Kuliah	Tidak	Tidak
7	Ilmu Negara	√	2	0	0	1,4	√					Kuliah	Tidak	Tidak
8	Sosiologi - Antropologi	√	2	0	0	1,4	√					Kuliah	Tidak	Tidak
9	Pengantar Ilmu Ekonomi dan Bisnis	√	2	0	0	1,4		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
<b>Total Semester 1</b>			20											
10	Pendidikan Agama	√	2	0	0	1,4	√	√				Kuliah	Tidak	Tidak
11	Pendidikan Kewarganegaraan	√	2	0	0	1,4	√	√				Kuliah	Tidak	Tidak

12	Literasi Digital	√	2	0	0	1,4		√			√	Kuliah	Tidak	Tidak
13	Hukum Perdata	√	3	0	0	2,3		√				Kuliah	Tidak	Tidak
14	Hukum Pidana	√	3	0	0	2,3		√				Kuliah	Tidak	Tidak
15	Hukum Tata Negara	√	3	0	0	2,3		√				Kuliah	Tidak	Tidak
16	Hukum Administrasi Negara	√	3	0	0	2,3		√				Kuliah	Tidak	Tidak
17	Hukum Internasional	√	3	0	0	2,3		√				Kuliah	Tidak	Tidak
<b>Total Semester 2</b>			21											
18	Hukum Adat	√	2	0	0	1,4		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
19	Hukum Dagang	√	2	0	0	1,4		√				Kuliah	Tidak	Tidak
20	Hukum Agraria	√	2	0	0	1,4		√				Kuliah	Tidak	Tidak
21	Hukum Lingkungan	√	2	0	0	1,4		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
22	Hukum Ketenagakerjaan	√	2	0	0	1,4		√				Kuliah	Tidak	Tidak
23	Hukum dan HAM	√	2	0	0	1,4	√	√				Kuliah	Tidak	Tidak
24	Hukum Islam	√	2	0	0	1,4		√		√		Kuliah	Tidak	Tidak
25	Tindak Pidana dalam KUHP	√	2	0	0	1,4		√		√		Kuliah	Tidak	Tidak
26	Hukum Perjanjian	√	2	0	0	1,4		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
27	Hukum Perundang-Undangan	√	2	0	0	1,4		√				Kuliah	Tidak	Tidak
28	Hukum Laut Internasional	√	2	0	0	1,4		√				Kuliah	Tidak	Tidak
29	Hukum Acara Mahkamah Konstitusi	√	2	0	0	1,4		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
<b>Total Semester 3</b>			24											
30	Hukum Perusahaan	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
31	Hukum Perbankan	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
32	Hukum Pidana Khusus	√	2	0	0	1,4		√		√		Kuliah	Tidak	Tidak
33	Penalaran dan Argumentasi Hukum	√	2	0	0	1,4			√	√	√	Kuliah	Tidak	Tidak

34	Hukum Investasi	√	2	0	0	1,4		√				Kuliah	Tidak	Tidak
35	Filsafat Hukum	√	2	0	0	1,4		√	√		√	Kuliah	Tidak	Tidak
36	Etika Profesi Hukum	√	2	0	0	1,4	√		√			Kuliah	Tidak	Tidak
37	Hukum Pajak	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
38	HAKI	√	2	0	0	1,4		√		√		Kuliah	Tidak	Tidak
39	Sosiologi Hukum	√	2	0	0	1,4		√	√		√	Kuliah	Tidak	Tidak
40	Pendaftaran dan Peralihan Hak atas Tanah	√	2	0	0	1,4		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
<b>Total Semester 4</b>			22											
41	Hukum Acara Pidana	√	4	0	0	2,8		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
42	Hukum Acara PTUN	√	4	0	0	2,8		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
43	Hukum Acara Perdata	√	4	0	0	2,8		√	√			Kuliah	Tidak	Tidak
44	Alternatif Penyelesaian Sengketa	√	2	0	0	1,4		√		√	√	Praktik	Tidak	Tidak
45	PLKH 1 (Praktik Peradilan Pidana)	√	0	0	1	0,5	√			√		Praktik	Tidak	Tidak
46	PLKH 2 (Praktik Peradilan TUN)	√	0	0	1	0,5				√		Praktik	Tidak	Tidak
47	PLKH 3 (Contract Drafting)	√	0	0	1	0,5			√	√		Praktik	Tidak	Tidak
48	PLKH 4 (Praktik Peradilan Perdata)	√	0	0	1	0,5	√			√		Kuliah, Praktik	Tidak	Tidak
49	PLKH 5 (Legislatif Drafting)	√	0	0	1	0,5	√			√		Kuliah, Praktik	Tidak	Tidak
50	Metode Penelitian Hukum (MPH)	√	4	0	0	3,2		√	√			Praktik	Tidak	Tidak
<b>Total Semester 5</b>			23											
51	Hukum Keolahragaan	√	1	0	1	1,4		√		√	√	Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
52	Digital Society	√	1	0	1	1,4		√		√	√	Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
53	Hukum dan Disabilitas	√	1	0	1	1,4		√		√	√	Kuliah/Praktik	Tidak	Ya



<b>Konsentrasi Hukum Pidana *)</b>														
54a	Kapita Selekt Hukum Pidana	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
55a	Politik Hukum Pidana	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
56a	Hukum Pidana Ekonomi (Penyelundupan- TPPU)	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
57a	Kejahatan Korporasi	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
58a	Hukum Pidana Internasional	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
59a	Kriminologi	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
60a	Perbandingan Hukum Pidana	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
<b>Total Semester 6 (Konsentrasi Hukum Pidana)</b>			20											
<b>Konsentrasi Hukum Perdata *)</b>														
54b	Perbandingan Hukum Perdata	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
55b	Hukum Jaminan	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
56b	Hukum Perkawinan Dan Keluarga	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
57b	Hukum Kekayaan	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
58b	Perbuatan Melanggar Hukum	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
59b	Hukum Waris (BW, Islam, Adat)	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
60b	Hukum Perikatan	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
<b>Total Semester 6 (Konsentrasi Hukum Perdata)</b>			20											
<b>Konsentrasi Hukum Pemerintahan*)</b>														
54c	Hukum Pemilu	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
55c	Hukum Pemerintah Daerah	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
56c	Kapita Selekt Hukum	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya

	Administrasi Negara													
57c	Kapita Selekta Hukum Tata Negara	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
58c	Teori & Hukum Konstitusi	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
59c	Hukum Perijinan	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
60c	Hukum Udara Dan Luar Angkasa	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
<b>Total Semester 6 (Konsentrasi Hukum Pemerintahan)</b>			20											
<b>Konsentrasi Hukum Ketenagakerjaan*)</b>														
54d	Perjanjian Dalam Hubungan Industrial	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
55d	Perselisihan Hubungan Industrial	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
56d	Hukum Perlindungan Buruh Migran	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
57d	Jaminan Sosial Ketenagakerjaan	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
58d	Organisasi Buruh	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
59d	Politik Hukum Ketenagakerjaan	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
60d	Perlindungan Pekerja Perempuan Dan Anak	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
<b>Total Semester 6 (Konsentrasi Hukum Ketenagakerjaan)</b>			20											
<b>Konsentrasi Hukum Agraria*)</b>														
54e	Politik Hukum Agraria	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
55e	Penatagunaan Tanah Dan Tata Ruang	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
56e	Hukum Perumahan	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya

	Dan Permukiman													
57e	Hukum Kondominium Dan Apartemen	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
58e	Reforma Agraria	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
59e	Hukum Sumber Daya Alam	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
60e	Hak Tanggungan Atas Tanah	√	1	0	1	1,4			√	√		Kuliah/Praktik	Tidak	Ya
<b>Total Semester 6 (Konsentrasi Hukum Agraria)</b>			20											
<b>61</b>	<b>Skripsi</b>	√	<b>0</b>	<b>2</b>	<b>4</b>	<b>5</b>	√			√			<b>Tidak</b>	<b>Tidak</b>
<b>Mata Kuliah Pilihan Konsentrasi (5 Mata Kuliah)</b>														
62	Tindak Pidana Perdagangan Orang	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
63	Hukum Siber	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
64	Tindak Pidana Pornografi	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
65	Viktimologi	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
66	Penologi	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
67	Hukum Perdata Internasional	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
68	Perbandingan Hukum Waris	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
69	Hukum Pembiayaan	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
70	Hukum Keuangan	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
71	Hukum Lembaga Keuangan	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
72	Tanggung Gugat Pemerintahan	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
73	Hukum Kewarganegaraan Dan Imigrasi	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
74	Hukum Kepegawaian	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak
75	Hukum Keuangan	√	2	0	0	1,4			√	√		Kuliah	Tidak	Tidak

